
Sitzung des Gemeinderates der Ortsgemeinde Monzingen am 18.12.2023 - öffentlicher Teil 
 
 

 
Tagesordnungspunkt 3 
Mitteilungen und Anfragen 
 
 
3.1 Steuerbescheide  
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass die VG Umlage 31,53 % und die Kreisumlage mit 47,20% 
festgesetzt sind. 
 
3.2 Verlegung Wasserleitung 
 
Die Verlegung und Abnahme der Wasserleitung Kirbach ist abgeschlossen. Ein 
optionaler Termin bezüglich der Wasserrückhaltung mit Dr. Weissmann ist für Januar 
oder Februar angedacht. 
 
3.3 Waldwegebau 
 
Das Förderprogramm klimaneutraler Wald umfasst eine Prämie von 40.000 € für die 
Ortsgemeinde Monzingen, von denen bereits 8.800 € in den Wegebau investiert wurden.  
Es wird beraten, wie das restliche Budget in weitere Wege investiert werden kann.  
 
3.4 Ausbau Neubaugebiet 
 
Der Vorsitzende berichtet, dass trotz Fehlleistungen das Neubaugebiet gut angefragt ist. 
Es sind alle Plätze bis auf einen verkauft. Somit sind 21 Plätze vertraglich an den 
Bauherrn gebracht worden. 
 
3.5 Arztpraxis 
 
Der Vorsitzende erklärt, dass Werben um einen Hausarzt erfolgreich war und der Anbau 
an die Praxis auf einem gutem Weg ist. Der Arztpraxis sollen 5 Stellflächen auf dem 
Festhallenparkplatz zugestanden werde, damit während der Sprechzeiten geparkt 
werden kann. Der Rat nimmt die Maßnahme billigend zur Kenntnis. 
 
Weitergehende Verkehrsregelungen im Bereichen der Arztpraxis sollen bei Bedarf 
erörtert werden (Einbahnstraße etc.). 
 
 
 
3.6 Beschilderung Radweg B 41 
 
Der Vorsitzende führt aus, dass die Beschilderung für Radfahrer aus Richtung 
Monzingen kommend, hin zur B 41 nicht einfach umzusetzen sei. Der Vorsitzende setzt 
sich hierzu mit der VG Nahe-Glan in Verbindung. 
 
3.7 Fällung Fichte 
 
Die verdorrten Fichten im durch den Fischerverein verpachteten Kaisergarten muss 
gefällt werden, da bei Sturm eine Kippgefahr besteht. Es muss noch Rücksprache 
gehalten werden, ob das Baumkataster zuständig ist.  
 
3.8 Aufbruch Glasfaser 



 
Ein Ratsmitglied merkt an, dass im Zuge des Glasfaserausbaus zwei Löcher am 
Marktplatz entstanden sind und fragt an welchen Anbieter sich zu wenden ist. Der 
Vorsitzende antwortet, dass die Firma Westnetz diesbezüglich Aufträge an 
Subunternehmen vergeben hat und die Löcher bis Weihnachten verschlossen werden, 
sowie Nachsorge der zerstörten Blumen erfolgen wird. 
 
3.9 Fällung Kiefer 
 
Ein Ratsmitglied erkundigt sich, was mit der Kiefer hinter der Nahebrücke passiert ist. 
Der Vorsitzende erklärt, dass morsche Bäume gefällt wurden, jedoch obliegt die 
Verfolgung einer anderen Instanz. 
 
3.10 Zigarettenautomat 
 
Ein Ratsmitglied stößt die Problematik des Zigarettenautomat auf dem Gehweg an und 
erfragt den derzeitigen Stand. Hierbei sei der Verwaltungsweg eingeleitet worden, 
ebenfalls läuft bereits die Anhörung. 
 


